



3年生の「親子自転車教室」では、交通ルールを親子でお巡りさんに教えてもらいました。

保護者がつくる 「ふれあい活動」



とよかわ
豊川・
かなや
金屋小PTA



運転免許センターのコースを使って、
教えてもらっています。



2年生の「親子のふれあい運動」では、久しぶりに
子どもとの時間を楽しめました。

金屋小学校PTAは、毎年「親子ふれあい活動」を学年ごとに実施しています。昨年度はコロナ禍のため、2年生の「親子のふれあい運動」と3年生の「親子自転車教室」、5年生の「親子情報モラル学習会」を開催しました。3年生の自転車教室は、県警交通機動隊の協力を得て、隣接する東三河運転免許センターで自転車の安全な乗り方について学んでいます。今年度は、全ての学年での実施を目標にしています。

子どもたちと保護者や地域のかたがたがふれ合う活動も行っています。例年七月に行われる「七夕集会」は、二十五年以上続くPTA行事ですが、コロナ禍で二年ほど中止を余儀なくされています。かつては七夕の夜に学校に集まり、川に灯籠を流したり、短冊に願いごとを書いて笹に飾ったりしていたのですが、しだいに文化伝承の意味合いは薄れてきました。現在は、青少年健全育成推進協議会の協力も得つつ、親子や地域のかたと一緒に活動を楽しみ、交流を深める機会になっています。

学校 DATA

所在地●豊川市金屋西町1の1 児童数●317人 周辺環境●豊川市のほぼ中心部に位置し、校庭のすぐ横を佐奈川が流れている。春になると、両岸の桜並木と土手一面に広がる菜の花が美しく咲き、人々の心を和ませてくれる。